
Compte rendu CA du
24/04/2024

Ordre du Jour

1. Point sur les licences 1
2. ANS Emploi 2
3. Compétition comité 2
4. Action de développement 3
5. Pénalités et sanctions 4
6. AG fédérale 5
7. Statut 5
8. Questions Diverses 5

Présents
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Vincent Lefebvre - Mathieu Trufley-
Pierre-Julien Viailly

Absents Excusés
Ludovic Culleron - Nicolas Vicart- - Erwan Michaux - Fabienne Margueritte- Fabrice Bulteau

Réunion

Début de séance à 19h37

1.Point sur les licences
A fin mars le Comité compte 3 819 licenciés soit 228 de plus que la saison dernière à même
période. Ceci représente une augmentation de 6.3%.

22 clubs ont déjà plus de licenciés que fin de saison dernière, 6 sont entre 90 et 100% du réalisé
de la fin saison dernière, 4 entre 80 et 90% et 2 à moins de 80%.

11 clubs ont battu leur record historique du nombre de licenciés et pour la première fois de son
histoire un club du Comité 76 a atteint les 300 licenciés (MDMSA).



A la date de la réunion le Comité compte 3 858 licenciés.

Comme chaque année, les licences estivales pourront être prises à compter du 1er mai et
jusqu’au 31 août.

2.ANS Emploi
Un compte-rendu doit être envoyé avec les heures de l’employé, les actions, les fiches de paie
etc. Cela doit être fait avant le 5 mai. Guillaume s’en occupe.

3. Compétition comité
RDJ

Il n’y a pas d’organisateur sur le bassin du Havre pour la dernière étape (25 mai 2024)

Retour sur la J6 du samedi 13 avril:

Bassin de Dieppe : regroupement sur un seul lieu : Envermeu (ELS) 41 inscrits. Poussins et
poussines réunis dans un même tableau, cadets H annulés. Pas de problème particulier sur
l'organisation.

Bassin de Rouen : un seul lieu : Grand Quevilly (ALCL). 61 inscrits mais quelques forfaits de
dernière minute, dont 3 sans en avertir l'organisation. Tous les tableaux ont été joués. Des
difficultés sur la gestion des matchs ou exempt en doublons à partir du tour 3.

Bassin du Havre : regroupement sur un seul lieu : Le Havre (HAC). 37 inscrits. Tous tableaux
joués mais 6 avec un effectif inférieur ou égal à 4, donc création d'un deuxième tour en match
amicaux.



IC Neo

Les rencontres R3 viennent de se terminer. l'ensemble des résultats sont saisis par les capitaines
directement dans badnet et souvent confirmées par le capitaine adverse (ce qui est optionnel).
Pas de retard dans l'envoi de résultats mais encore des difficultés avec des joueurs non autorisés
à jouer (CPPH > 2)

ICDJ

L’interclub s’est bien déroulé malgré l’abandon de plusieurs équipes sur la deuxième journée. Le
niveau est hétérogène, des équipes de néo compétiteurs, des équipes surclassées (1 cadet et
reste de minimes) . Lors de la réunion il a été évoqué l’historique et des points à réfléchir lors de la
réunion sur la révision des règlements.

4.Action de développement
- Naturellement Sport le 5 mai à la base de loisir de Jumiège, recherche de bénévoles
- S'Handifférence : 4 juin à Canteleu
- Foire internationale de Rouen: 29 au 31 mars :

J1= 11 personnes au stand, J2 = 99 personnes, J3 = 77 personnes.

- Bad dans les écoles :

L’intervention dans les écoles en partenariat avec le club de PMBC est annulée pour cette saison,
le financement n’a pas été obtenu.

- Sensibilisation au Handicap:

Intervention dans les écoles de Mesnil-Esnard le 18 Juin avec l'appui de la ligue et du comité sport
adapté.

- Exposition

Une action plus culturelle a lieu au Château de Martainville Epperville, avec une exposition
historique sur le sport en seine-maritime.



5.Pénalités et sanctions
Le conseil d’administration a fait un point sur les sanctions et pénalités pour les clubs ne
respectant pas le règlement ICD.

Comme l’année dernière, le CA a traité au cas par cas les différents clubs concernés en étant
clément avec les clubs aidant dans les actions du comité. Au total, 2 clubs seront sanctionnés, 3
ont été absous. Les clubs concernés par les amendes sont souvent les mêmes au fil des ans,
malgré l'assouplissement des règles par le comité.

Attention si le comité annule certaines pénalités en fonction de l’engagement des clubs,
l’organisation d’un RDJ ne sera plus suffisante au bout d’un moment.



6.AG fédérale
L’AG fédérale a eu lieu. Les documents peuvent se retrouver ici :

https://echange.ffbad.org/index.php/s/y84NTMCw8cbYpAe#pdfviewer

7.Statut
La fédération impose un modèle de statut aux ligues et aux comités qui intègre notamment des
changements légaux. Le CA a donc passé en revue les propositions faites pour le modèle.

Ces statuts doivent être validés en CA (24/04/2024), validés par la fédé, puis mis au vote sur une
assemblée du comité. Pour voter les nouveaux statuts il faut un quorum à 50%. S’il n’est pas
atteint, le vote est reporté à une autre assemblée où les 50% de quorum ne sont plus obligatoires.

La première réunion pour voter les nouveaux statuts est placée le vendredi 7 Juin à 19h dans les
locaux du comité à Rouen.

La deuxième réunion pour les votes se fera en début de saison prochaine, lors de l’assemblée
générale annuelle du comité. (octobre/novembre). Lors de cette assemblée générale nous devons
voter pour les délégués qui seront réélus plus tard dans la saison.

Avec l’inversion des calendriers dans les statuts de la fédération, le changement d'olympiade est
donc décalé à début 2025.L’équipe actuelle est maintenue (sauf démission) jusqu’en 2025.
L’assemblée se fera après celle de la fédé, puis après celle de la ligue.

8.Questions Diverses
RAS

________

Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus
DAD: Dispositif Avenir Départemental
DAR: Dispositif Avenir Régional
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune
RDJ: Rencontre Départementale Jeune
TDJ: Trophée Départemental Jeune
CDA: Championnat Départemental Adulte
CDJ:Championnat Départemental Jeune
ICDJ: InterClub Jeune
ICD: Interclub Adulte
ANS: Agence National du Sport
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport.
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs



TDR: Tête De Réseau


